

CASTILLA-LA MANCHA: EL COSTE LABORAL POR TRABAJADOR Y MES ES DE 2.258,66 EUROS

ARTESANAL

Apoyo municipal a la cerveza toledana 'Domus Summa'



La primera cerveza artesanal producida en Toledo, 'Domus Summa', se ha presentado esta semana en Toledo con la presencia del alcalde de la ciudad, **Emiliano García Page**, quien ha puesto en valor este producto, "que crea marca de ciudad". El propietario de la empresa Domus, Fernando Campoy, ha definido esta cerveza artesanal -segundo producto de la compañía toledana- como "de invierno, oscura, compleja y potente". En la fábrica ubicada en el barrio de Santa Bárbara se elaboran semanalmente 500 litros de cerveza Domus, comercializados prácticamente en su totalidad en la capital y municipios de la provincia, además de una partida destinada a tiendas especializadas. En la imagen, un momento de la presentación de la cerveza toledana, con el propietario, Campoy (primero por la derecha), el alcalde y el director de la Factoría de Emprendedores.



COYUNTURA ECONÓMICA

Lafarge Cementos prevé mayor caída de la demanda en 2010

La multinacional Lafarge Cementos, con fábrica cementera en la localidad toledana de Villaluenga de La Sagra, prevé que la caída de la demanda de cemento sea aún mayor en 2010 que la registrada en 2009, que ha sido del 28% con respecto a un año antes. Según la información facilitada por el director de la planta, **Raúl Pérez**, la capacidad de producción es de 2'3 millones de toneladas de cemento, pero debido a la crisis este año apenas se han producido 1'2 millones de toneladas. Esta compañía mantiene 450 empleos entre los directos de la fábrica y los indirectos generados; en los últimos años ha realizado una fuerte apuesta por la revalorización energética.

Toledo, la segunda provincia menos inflacionista del país

En un año los precios han experimentado una caída del 0'4% en la provincia de Toledo, que se posiciona como la tercera menos inflacionista del país, por detrás de Las Palmas y de Santa Cruz de Tenerife. En el último mes los precios han repuntado ligeramente (un 0'5 con respecto a octubre), pero el acumulado entre enero y noviembre es de un IPC del 0'4%, el más bajo de Castilla-La Mancha tras el registrado en Guadalajara. En Castilla-La Mancha los mayores descensos de precios se han concentrado en los grupos de alimentos, medicina, vestido y calzado y medicamentos. La mayor subida la han tenido las bebidas alcohólicas, el tabaco y el transporte.

SEGÚN LOS CÁLCULOS DE CCOO Y UGT

Entre 1.500 y 10.000 castellano-manchegos se manifiestan contra la crisis

Más de 1.500 castellano-manchegos, según los cálculos de UGT, y 10.000, según los de CCOO, participaron el pasado 12 de diciembre en la manifestación celebrada en Madrid bajo el lema "Que no se aprovechen de la crisis, tu trabajo lo primero. Por el diálogo social".

Los sindicatos reclaman un cambio de actitud en la patronal en materia de empleo y de negociación colectiva, así como exigen a las administraciones mayor compromiso contra la crisis y refuerzo de la inversión pública. Para evitar despidos, los sindicatos proponen reducción de jornada.